
Je me sens heureuse, dans les

instants où je me trouve seule.

Dans ces moments- là, je prends

le temps de regarder les gens

autour de moi, dans la rue, à la

fac, dans les cafés ou dans une

gare... Et là, une seule chose me

saute aux yeux : il y a

infiniment plus d'amour entre

les gens qu'il n'y a de haine.

C'est du bonheur, simplement.

Emilie 19 ans Toulouse
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